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Прогноз погоды
                             Атмосф.               Темп.      Ветер, 
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Неблагоприятные дни октября
26 (с 9 до 11 часов), 27 (с 14 до 16 часов).
По данным доктора медицинских наук профессора 

В. И. ХаснулИна.
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пасмурно

4 ноября в 11 часов 
в поселке степновский проводится 

День села.
В программе: праздничные 
мероприятия, посвященные 

80-летию Степновской средней 
школы и 50-летию Дома культуры.

Приглашаются выпускники школы 
и участники художественной 

самодеятельности.

Образование

Здравоохранение

Финансы на лекарства
Председатель 

правительства 
РФ Дмитрий 
Медведев подписал 
распоряжение 
о выделении 
дополнительно 
720 млн рублей 
из федерального 
бюджета на закупки 
льготных лекарств 
и медизделий,                             
а также специализи-

рованных 
продуктов 
лечебного 
питания для 
детей-инвалидов                                 
в 2017 году.

«Во втором квартале 
2017 года количество 
граждан, имеющих право 
на получение государ-
ственной социальной 
помощи, увеличилось на 
127,858 тысячи человек 
и составило 3590,838 

тысячи человек. В связи 
с этим объем бюджетных 
ассигнований увеличен 
на 719,94 млн рублей (до 
33,826 млрд рублей)», – 
говорится в сообщении 
на сайте правительства 
россии.

В августе 2017 года 
правительство выделило 
1,5 млрд рублей на за-
купки льготных лекарств 
и медизделий, а также 
специализированных 
продуктов лечебного пи-

тания для детей-инва-
лидов.

Кроме того, расширен 
перечень жизненно важ-
ных лекарств на 2018 
год. В него добавлены 60 
лекарств и 8 препаратов. 
они предназначены для 
лечения онкологических 
и сердечнососудистых 
заболеваний, а также 
некоторых других бо-
лезней.

По материалам сети 
Интернет.

В планах - благоустройство
В Бережновском 

сельском поселении 
состоялся сход 
граждан. 

глава Николаевского 
района Ю.Ю. Чувашин по-
сетил местную школу, где 
встретился с педагогиче-
ским коллективом.  Дирек-
тор образовательного уч-
реждения Л.И. Богатыре-
ва представила коллегам 
свою преемницу - учителя 
английского языка о.В. 
Любименко. На сегодняш-
ний день она уже присту-
пила к своим обязанно-
стям. В свою очередь Л.И. 
Богатырева назначена на 
должность директора Ни-
колаевского музея крае-
ведения «Земля-Космос». 
Теперь школе требуется 
учитель английского язы-
ка. Выяснилось, что по-
тенциальная кандидатка, 
уроженка Бережновского 
сельского поселения, в 
данный момент работает в 
областном центре. Но, воз-
можно, она будет готова 
вернуться в родные места. 
Коллектив единодушен  в 
том, чтобы создать необхо-
димые условия для этого. 
глава района в беседе с 
педагогами отметил, что на 
протяжении четырех лет 
из районного бюджета вы-
деляется не менее 10 млн. 
рублей на подготовку обра-
зовательных учреждений 
к новому учебному году. 

В этом году эта сумма со-
ставила 14 млн. рублей. В 
школах района реализова-
ны партийные проекты, в 
том числе по замене окон. 
В планах провести такие 
работы и в Бережновской 
СШ. На прощание Ю.Ю. 
Чувашин поздравил всех 
учителей с прошедшим 
профессиональным празд-
ником, пожелал здоровья, 
успехов и терпения.

Встреча с жителями на-
чалась с отчета главы по-
селения И.а. Сидоренко. 
он отметил, что за послед-
нее время в Бережнов-
ке сильно уменьшилась 
численность населения. 
официально зарегистри-
ровано 1600 человек, но по 
факту эта цифра меньше. 

На местном уровне прила-
гаются все усилия, чтобы 
остановить процесс оттока 
граждан. 

Ведется работа по наве-
дению порядка в земель-
ных отношениях. За про-
шлый год при поддержке 
районной администрации 
было оформлено в соб-
ственность 1972 га земли. 
Земельные доли сданы в 
аренду, в том числе Зао 
«агрофирма «Восток». В 
результате доходы бюд-
жета поселения за счет 
арендной платы увели-
чились более чем на 400 
тысяч рублей. 

после успешного завер-
шения газификации по-
селения два года назад на 
газовое отопление была 
переведена местная сред-
няя школа. На эти цели 
из районного бюджета 
израсходовано 1,3 млн. 
рублей. Также капитально 
отремонтирована система 
теплоснабжения в Береж-
новском СДК. В текущем 
году в нем заменены кров-
ля и окна, обновлен фасад. 
покупку окон взяли на себя 
местные фермеры. Кроме 
того, приведена в порядок 
центральная  площадь.                      
отмечено, что учреждени-

ем культуры подана заявка 
на получение президент-
ского гранта в размере 
1 млн. рублей. Средства 
планируется израсходо-
вать на замену кресел в 
зрительном зале ДК. 

В следующем году ад-
министрация поселения 
планирует реализовать 
сразу два крупных про-
екта. подана заявка на 
получение гранта на благо-
устройство мемориала по 
программе «Устойчивое 
развитие сельских терри-
торий». Также Бережновка 
готовит проект для участия 
в конкурсе в рамках об-
ластной программы по 
благоустройству. победа 
позволит получить 3 млн. 
рублей и создать такие 
же комфортные условия в 
центральной усадьбе по-
селения, как в Ленинском, 
Солодушинском, политот-
дельском и Совхозском 
сельских поселениях в 
текущем году. презентация 
проекта состоялась на схо-
де. Финансовые средства 
планируется направить на 
строительство нового скве-
ра и оборудование детско-
го спортивного комплекса.

окончание на стр. 2  

уВажаеМые жИтелИ 
нИколаеВскоГо Района!

27 октября в районном Доме культуры 
состоится торжественное мероприятие, 

посвященное 
Дню работника сельского хозяйства 

и перерабатывающей промышленности. 
Будут подведены итоги 2017 
сельскохозяйственного года. 
Состоится праздничный концерт. 

начало в 10.00. 
Приглашаются все желающие.

еГЭ без реформы
Россияне больше не предлагают Рособрнадзору 

радикально изменить единый государственный 
экзамен. обращения чаще носят организационный 
характер, а их число за год уменьшилось вдвое.

Всего в ведомстве получили около ста предложений. В 
прошлом году их было вдвое больше - около двухсот, а 
в 2014 году в десять раз больше - около тысячи.

В рособрнадзоре выделили несколько наиболее по-
пулярных предложений. Среди них - корректировка 
расписания егЭ и изменение процедуры апелляции. 
Также ведомству предлагали начать фиксировать время 
выхода участников экзамена из аудитории, разрешить 
выпускникам приносить на егЭ циркуль, а также из-
менить шрифт в заданиях егЭ. Кто-то просил «больше 
ничего не менять». 

«последние два года предложения граждан по кор-
ректировке егЭ не носят революционный характер и 
касаются в основном незначительных уточнений про-
цедуры. Это говорит о том, что система егЭ устоялась, 
и в обществе отсутствует запрос на внесение в нее ра-
дикальных изменений», - заявил глава рособрнадзора 
Сергей Кравцов, которого цитирует его пресс-служба.

рособрнадзор ежегодно после основной волны егЭ 
собирает предложения о том, как улучшить экзамен. 
В этом году предложения принимались до 11 августа.

По материалам Interfax.ru
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По итогам сельхозгода

Предварительные 
итоги 

сельскохозяйственного 
года, а также подготовка 
к следующему стали 
главными темами 
оперативного 
совещания, 
которое сегодня 
провел губернатор 
Волгоградской области 
андрей Бочаров.

глава региона отметил, что 
завершаются сельхозработы 
по уборке урожая: «Сегодня 
уже убрано порядка 90% всех 
посевных площадей. Надо от-
метить, что сельхозпредприя-
тия демонстрируют достаточно 
серьёзные успехи. порядка 

98% площадей убрано под 
зерновыми культурами, урожай 
приближается к 5,6 миллиона 
тонн». андрей Бочаров под-
черкнул, что в этом году показа-
тели урожайности высокие — в 
среднем по области около 26,8 
центнера с гектара.

Что касается технических и 
овощных культур, то убрано 
50% и 70% площадей соот-
ветственно. На сегодняшний 
день завершен сев озимых — 
посевная площадь под урожай 
2018 года составила почти 1,5 
миллиона гектаров. Специ-
алисты отмечают достаточный 
запас влаги в земле.

«Уже сегодня можно говорить, 
что сельскохозяйственный год 
мы завершаем на достаточно 
хорошем уровне, на подъеме», 

— отметил губернатор, под-
черкнув, что более подробные 
итоги будут подведены в бли-
жайшее время.

андрей Бочаров акценти-
ровал внимание на дополни-
тельной проработке вопросов, 
связанных с реализацией про-
дукции, в том числе за пределы 
области, важности диалога с 
различными фондами, которые 
резервируют зерно под госу-
дарственные нужды, — такая 
работа ведется, и ее необходи-
мо продолжать.

губернатор также поставил 
задачу при подготовке к под-
ведению итогов сельскохозяй-
ственного года представить 
всех, кого необходимо, к на-
граждению. особое внима-
ние нужно уделить вопросам, 
связанным с мелиорацией, 
развитием переработки на 
территории Волгоградской об-
ласти, реализацией местной 
продукции, а также наращива-
нием площадей хранения.

«Задачи непростые, требуют 
серьезных финансовых ре-
сурсов. мы, несмотря на все 
сложности, финансирование по 
программам в 2018 году пред-
полагаем оставить на уровне 
не ниже 2017 года, особенно в 
вопросах, связанных с мелио-
рацией», — подчеркнул андрей 
Бочаров. 

По материалам 
Volgograd.ru. 

Призёры первенства
В минувшее 

воскресенье 
на территории 
оздоровительного 
центра Зао «агрофирма 
«Восток» прошло                               
V открытое первенство 
николаевского района 
по настольному 
теннису среди детей                                  
и юношества. 

В масштабном мероприятии  
приняли участие 77 спортсме-
нов из Николаевского, Камы-
шинского, Быковского, палла-
совского районов, Волгограда, 
Волжского и даже республики 
Казахстан. Таким образом, 
прошедшее первенство можно 
считать международным. 

 Юные спортсмены тщатель-
но разминались под чутким 
присмотром своих тренеров. 
Чувствовалось волнение всех 
участников. однако атмосфера 
была вполне дружественная.  

после гимна россии от имени 
главы Николаевского района 
участников приветствовал кон-
сультант отдела по делам мо-
лодежи, культуры и спорта м.В. 
романенко.  он пожелал ребя-
там удачи и честной борьбы. 

7 команд соревновались в трех 
возрастных подгруппах. по ито-

гам серебро в третьей категории 
(2000-2002 г. р.) завоевал антон 
Якушев. Данил Бакулин стал 
бронзовым призером во вто-
рой подгруппе (2003-2005 г. р.).                                                   
поздравляем ребят и желаем 
им дальнейших спортивных 
успехов! 

Юлия онИЩенко.

В планах - 
благоустройство

окончание. Начало на стр. 1

Ю.Ю. Чувашин отметил, что 
за последние три года в Береж-
новке 6 человек получили гран-
ты на развитие крестьянско-
фермерских хозяйств. общая 
сумма господдержки составила 
17 млн. рублей. муниципаль-
ным предприятием «многоот-
раслевое ЖКХ» на территории 
поселений района, в том числе 
и Бережновского, проводятся 
ремонт и модернизация водо-
проводных сетей. На эти цели 
мУпом получены кредитные 
ресурсы в размере 10 млн. 
рублей.  постепенно наводится 
порядок с платежной дисципли-
ной.  глава поблагодарил бе-
режновцев за добросовестную 
оплату водоснабжения.

Беспокойство у жителей вы-
зывают территории заброшен-
ных домовладений. Сухостой 
на них в любой момент может 
стать причиной большого по-
жара. И.а. Сидоренко заверил, 
что  такие вопросы всегда на 

контроле.  В случаях  несоблю-
дения правил пожарной без-
опасности недобросовестные 
граждане привлекаются к адми-
нистративной ответственности. 

Участковый уполномоченный  
И.С. Шафеев проинформи-
ровал, что за 9 месяцев на 
территории  поселения со-
вершено 26 преступлений, из 
них 10 связаны с незаконной 
добычей водных ресурсов 
(браконьерством). Два пре-
ступления произошли на бы-
товой почве, зафиксировано 
незаконное проникновение в 
жилой дом. полностью рас-
крыты 6 краж. 7 человек при-
влечены к ответственности 
за управление транспортом в 
алкогольном опьянении, один 
- повторно. В прошлом году 
совершены 2  преступления 
в сфере фальшивомонетни-
чества. В  связи с тем, что не 
так давно выпущены новые 
банкноты достоинством 200 и 
2000 рублей, Иван Сергеевич  
убедительно попросил насе-
ление быть внимательнее. он 
также упомянул о проблеме 
безнадзорного скота, которая 
актуальна для многих сел. 
Такие животные, как правило, 
вытаптывают посевы. Кроме 
того, их часто крадут. В конце 
своего выступления предста-
витель органов правопорядка  
призвал граждан обращаться 
за разъяснениями по всем 
вопросам и озвучил график 
работы участка. 

В завершение схода Ю.Ю. Чу-
вашин поблагодарил жителей 
за активное участие в жизни 
своего села и заверил, что все 
озвученные вопросы взяты на 
контроль, ни одна проблема не 
останется без внимания. 

Юлия онИЩенко.

Госжилнадзор жалобы на контроле8567 обращений жителей и 
юридических лиц поступило в 
региональную инспекцию Гос-
жилнадзора за девять месяцев 
текущего года, в том числе 117 
жалоб были переданы в ходе 
личного приема, проводимого 
руководителями ведомства. 
как отметили специалисты, 
число обращений остается на 
уровне прошлого года.

Все заявления были взяты на 
контроль, по фактам, изложен-
ным в жалобах, были проведены 
контрольно-надзорные меропри-
ятия и даны разъяснения.

Лидирующую позицию  в об-

ращениях граждан занимают во-
просы технического состояния и 
эксплуатации жилищного фонда 
– (36,8%), а также соблюдения 
управляющими организациями 
порядка начисления платы за жи-
лищные и  коммунальные услуги 
(26%). при этом, по сравнению 
с аналогичным периодом про-
шлого года, жалоб на состояние 
жилья стало меньше на 0,9%.

Вопросы оказания коммуналь-
ных услуг ненадлежащего ка-
чества  составляют  11,5% от 
общего числа обращений, при-
чем наибольшую озабоченность 

граждан вызывали некачествен-
ное оказание коммунальных 
услуг по отоплению и холодному  
водоснабжению. На третьем 
месте — заявления по вопросам 
управления жилищным фондом 
(7,8%).

Наибольшее количество жалоб 
жителей поступило из Волгогра-
да — (55%). Из муниципальных 
районов по числу обращений 
«лидируют» городищенский, 
Калачевский, Светлоярский и 
Среднеахтубинский районы. 

По материалам сайта 
Volgograd. ru.



УЧреДИтелИ:
комитет по делам территориальных 

образований, внутренней и 
информационной политики 

Волгоградской области,
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ПРОВИНЦИАЛЬНАЯ ЖИЗНЬ
Творчество

Защитите 
себя от пожара
с понижением 

температуры воздуха 
в осенне-зимний 
период на территории 
Волгоградской 
области  ежегодно 
сезонно увеличивается 
количество пожаров, 
а также погибших                                  
и травмированных                      
на них людей. 

  рост наблюдается в октябре 
- ноябре (перед подготовкой и 
во время начала отопительно-
го сезона), а также в декабре 
и январе, в период новогодних 
и рождественских праздников.  

Сравнительный анализ за 
последние пять лет показыва-
ет, что более 72% пожаров в 
осенне-зимний период проис-
ходит в жилье. причиной часто 
становятся трещины в кир-
пичной кладке дымовых труб 
в результате перекала стенок 
от сгорания скапливающейся 
в дымоходах сажи. примене-
ние для обогрева помещений 
электронагревательных при-
боров, в том числе кустарного 
изготовления, зачастую приво-
дит к перегрузке электросетей, 
сильному разогреву контакти-
рующих поверхностей с по-
следующим воспламенением 
изоляции проводов. В числе 
причин также неосторожность 
взрослых  и детей при обраще-
нии с огнем, курение. 

по статистике, основное ко-
личество пожаров происходит 
от неосторожного обращения 
с огнем (53%), эксплуата-
ции неисправных электро-
нагревательных приборов 
(20%) и неисправных печей 
(12%).Требованиями пожарной 
безопасности установлены 
определенные правила при 
устройстве и эксплуатации 
электротехнических и тепло-
генерирующих устройств, со-
блюдение которых позволит 
вам максимально обезопасить 
себя от риска возникновения 
пожара.

При эксплуатации электро-
приборов запрещено:

• использовать электро-
приборы в условиях, не 
соответствующих тре-
бованиям инструкций из-
готовителей, или электро-
приборы, имеющие неис-
правности, которые могут 
привести к пожару, а также 
эксплуатировать электро-
провода и кабели с повреж-
денной или потерявшей 
защитные свойства изо-
ляцией, пользоваться по-
врежденными розетками, 
рубильниками,  другими 
электрическими изделия-
ми;

• обертывать электро-
лампы и светильники бу-
магой, тканью и другими 
горючими материалами, а 
также эксплуатировать 
светильники со снятыми 
колпаками (плафонами), 
предусмотренными кон-

струкцией светильника;
• пользоваться электро-

утюгами, электроплитками, 
электрочайниками и другими 
электронагревательными 
приборами, не имеющими 
устройств тепловой за-
щиты, без подставок из не-
горючих материалов;

• применять самодельные 
электронагревательные 
приборы, использовать в 
электросчетчиках (щит-
ках) или другие самодель-
ные аппараты защиты от 
перегрузки и короткого 
замыкания;

• размещать  у электро-
щитов и аналогичных из-
делий горючие вещества и 
материалы.

перед началом отопитель-
ного сезона печи, котельные и 
другие отопительные приборы 
и системы необходимо прове-
рить и отремонтировать. они 
должны иметь установленные 
нормами противопожарные 
разделки (отступки) от горю-
чих конструкций, а также быть 
оборудованы предтопочным 
листом размером не менее 
0,5 х 0,7 м.

Дымоходы и печи необходимо 
очищать от сажи перед нача-
лом, а также в течение всего 
отопительного сезона (не реже 
одного раза в три месяца для 
отопительных печей и одного 
раза в месяц для кухонных 
плит и других печей непрерыв-
ной (долговременной) топки).

Все дымовые трубы и стены, 
в которых проходят дымовые 
каналы, должны быть побеле-
ны. Золу и шлак  необходимо 
проливать водой и удалять  в 
специально отведенные  для 
них безопасные  места.

При эксплуатации печного 
отопления запрещается:

• оставлять без присмо-
тра топящиеся печи, а так-
же поручать надзор за ними 
малолетним детям; 

• располагать топливо, 
другие горючие вещества 
и материалы на предтопоч-
ном листе;

• применять для розжига 
печей бензин, керосин, ди-
зельное топливо и другие 
ЛВЖ и ГЖ;

• топить углем, коксом 
и газом печи, не предна-
значенные для этих видов 
топлива; 

• производить топку пе-
чей во время проведения 
в помещениях собраний и 
других массовых меропри-
ятий; 

• использовать вентиля-
ционные и газовые каналы 
в качестве дымоходов; 

• перекаливать печи;
• устанавливать металли-

ческие печи, не отвечающие 
требованиям пожарной без-
опасности. 

Д.М. ноВИкоВ, 
заместитель директора 

Гку Волгоградской области
«4 отряд противопожарной 

службы».    

«Когда уже нельзя молчать…» 
В рамках 

литературного клуба 
для молодых инвалидов 
«книголюб» 18 октября 
в николаевском 
центре социального 
обслуживания 
населения состоялся 
поэтический 
вечер «когда уже 
нельзя молчать…», 
посвященный 
творчеству                           
ларисы ткачевой. 

Тема заседания звучала так 
же, как название поэтического 
сборника автора. В нем при-
няли участие воспитанники  
реабилитационной службы мо-
лодых инвалидов, специалист 
по комплексной реабилитации 
Л.В. Кочаровская, заведующая 
отделом обслуживания Цен-
тральной районной библиотеки 
имени м.Ф.Тупикова С.а. Жили-
на, а также родители молодых 
инвалидов.

Светлана анатольевна кратко 
рассказала о творческой био-
графии нашей землячки, с чего  

начинался её поэтический путь. 
Лариса геннадьевна Ткачева 
прочитала на встрече немало 
своих душевных, лирических 
стихов из одноименного сбор-
ника, раскрыла секреты их 
написания. откровенность, ду-
шевность, доброжелательный 
тон автора не может оставить 
равнодушным читателя. В книге 
собраны стихотворения разной 
тематики, в том числе о смысле 
жизни, любви, природе, как го-
ворится, на любой читательский 
вкус.   

 Лариса геннадьевна с удо-

вольствием отвечала на задан-
ные вопросы слушателей, дели-
лась яркими моментами своей 
жизни, историей написания 
стихов. Встреча с николаевской 
поэтессой прошла интересно, 
в теплой доброжелательной 
обстановке. Безусловно, она 
запомнится всем ее участникам.

л.В. коЧаРоВскаЯ, 
специалист 

по комплексной 
реабилитации 

службы для молодых 
инвалидов 

николаевского Цсон.

Прокуратура информирует

Медосмотр обязателен
Прокуратурой 

николаевского 
района проведена 
проверка исполнения 
законодательства 
«о предупреждении 
распространения 
туберкулёза в 
Российской Федерации». 
Выявлены нарушения 
законности.

Согласно ст. 7, 41, 42 Конститу-
ции российской Федерации, ст. 
4, 5, 12 федерального закона от 
21.11.2011 № 323-ФЗ «об осно-
вах охраны здоровья граждан в 
российской Федерации» каждый 
имеет право на охрану здоровья и 
благоприятную окружающую сре-
ду. одним из основных условий 
реализации данных конституци-
онных прав является обеспечение 
санитарно-эпидемиологического 
благополучия населения.

Уклонение от лечения лиц, стра-
дающих заразными формами ту-
беркулеза, создает угрозу распро-
странения данного заболевания 
среди других граждан, подвергает 
опасности их жизнь и здоровье.

В соответствии с ч. 4 ст. 8 фе-
дерального закона от 18.06.2001 
№ 77-ФЗ «о предупреждении 
распространения туберкулёза в 
российской Федерации» в целях 
выявления туберкулеза перио-
дически проводятся профилак-
тические медицинские осмотры 
граждан, порядок и сроки прове-
дения которых устанавливаются 
уполномоченным правительством 
российской Федерации феде-
ральным органом исполнитель-
ной власти.

профилактические медицин-
ские осмотры населения на-
правлены на своевременное 
выявление туберкулеза и про-
водятся в массовом, групповом 
(по эпидемическим показаниям) 
и индивидуальном порядке 
в лечебно-профилактических 
учреждениях по месту житель-
ства, работы, службы, учебы 
или содержания в следственных 
изоляторах и исправительных 
учреждениях в соответствии с 
инструкцией, утверждаемой ми-
нистерством здравоохранения и 
социального развития россий-
ской Федерации.

В групповом порядке по эпиде-

мическим показаниям (незави-
симо от наличия или отсутствия 
признаков заболевания туберку-
лезом) в течение первых двух лет 
после освобождения профилакти-
ческим медицинским осмотрам в 
целях выявления туберкулеза 
подлежат 2 раза в год лица, ос-
вобожденные из следственных 
изоляторов и исправительных 
учреждений.

прокуратурой Николаевского 
района в ходе проверки установле-
но, что 8 граждан  г. Николаевска, 
освобожденных из мест лишения 
свободы в 2017 году, профилак-
тический медицинский осмотр 
по месту жительства в целях вы-
явления туберкулеза в лечебно-
профилактическом учреждении не 
проходили. Учитывая, что это ста-
вит под угрозу состояние здоровья 
как самих граждан, так и окружаю-
щих, прокурор района обратился 
в суд с исковыми заявлениями 
к указанным лицам. решением 
Николаевского районного суда на 
них возложена обязанность пройти 
профилактический медицинский 
осмотр.

а.В. калЬЧенко, 
помощник прокурора.                                                                             

АПК «Дары родного края»В 2017 году предприятия 
агропромышленного 

комплекса Волгоградской 
области добились отличных 
показателей. 

Впервые за 39 лет получен 
рекордный урожай зерновых 
культур – 5,6 млн тонн. В целом 
рост объемов производства сель-
скохозяйственной продукции за 
январь-август 2017 года составил 
110 %.

С 2 по 3 ноября в соответствии 
с официальным праздником 
Днем работника сельского хо-

зяйства и перерабатывающей 
промышленности в г. Волгограде 
(на базе ФгБоУ Во «Волгоград-
ский государственный аграрный 
университет») состоятся Дни 
сельского хозяйства Волгоград-
ской области. Запланировано 
проведение торжественного за-
седания и праздничного концерта 
для лучших представителей 
агропромышленного комплекса 
нашего региона.

одним из популярных меропри-
ятий у населения стала выставка-

ярмарка «Дары родного края», 
которая также традиционно про-
водится в рамках Дней сель-
ского хозяйства Волгоградской 
области.  она включает в себя 
презентацию достижений пред-
приятий апК, торговлю местной 
продукцией в широком ассорти-
менте по доступным ценам.

Выставка будет проходить в 
период с 2 по 4 ноября на базе 
ФгБоУ Во «Волгоградский госу-
дарственный аграрный универ-
ситет».


